

Vicepresidente del ICAP realizó valoraciones del 2021



Victor Gaute vicepresidente de ICAP

por Mariana Samper

La Habana, 5 enero (RHC) Victor Gaute, vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, ICAP, expresó que el 2021 ha dejado un saldo muy positivo en términos de solidaridad con la activa participación de amigos en el mundo que han dado apoyo a la Revolución y al pueblo de la mayor de las Antillas.

En conferencia de prensa hizo un balance del quehacer de hombres y mujeres en el país y fuera de frontera, en un año complejo que demostró el talento y la capacidad de los cubanos para dar respuesta a la pandemia de la Covid y enfrentar el bloqueo de Estados Unidos, incrementado, para destruir la Revolución.

Desde todos los continentes se recibió el apoyo de organizaciones, gobiernos, partidos políticos, parlamentos, sindicatos, contra esa hostil política de Washington, dijo Gaute, a la vez que enfatizó en la sensibilidad del movimiento de solidaridad con los sectores de la salud y la alimentación.

Contribuyeron con sus aportes al proceso de vacunación con jeringuillas, mascarillas, también con reactivos, algunas tecnologías y equipos. Además con alimentos que se distribuyeron de forma gratuita a toda la población del país.

El vicepresidente del ICAP caracterizó el 2021 por el incremento sostenido de la solidaridad, las expresiones de amistad en el mundo, la demostración de reconocimiento a la obra de la Revolución y sus principios, demostrando que Cuba no está sola.

El sello más distintivo, acotó, fue el accionar en momentos de mayor intensidad de las agresiones y de forma regular todo el año.

En 2022 Cuba continuará brindando su cooperación y solidaridad internacional, estrechando los intercambios con los amigos del mundo, de forma presencial o virtual, según lo permitan las medidas de prevención de la Covid.

Seguirá apoyando las causas justas, la paz y la soberanía de los pueblos y denunciara el terrorismo.

” Si el 2021 fue un año fructífero y de victorias, nos proponemos que el 2022 tenga resultados superiores”, acotó Víctor Gaute.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281913-vicepresidente-del-icap-realizo-valoraciones-del-2021>



Radio Habana Cuba